

Kapolsek Cidahu Akhmad Suryana Gotong Royong Bersama Warga Perbaiki Rumah yang terkena Bencana Alam

Sukabumi - SUKABUMI.SELARASNEWS.COM

Nov 18, 2023 - 16:40



Kapolsek Cidahu Akhmad Suryana Gotong Royong Bersama Warga Perbaiki Rumah yang terkena Bencana Alam

Sukabumi, 18 November 2023 - Kecamatan Cidahu kembali menunjukkan kebersamaannya dalam mengatasi dampak musibah. Sabtu pagi ini, sejumlah instansi dan warga bergotong-royong melaksanakan Kerja Bhakti Pembangunan di Kp. Cikareo Rt.03/05, Desa Cidahu, yang terdampak hujan deras dan angin kencang baru-baru ini.

Kegiatan tersebut melibatkan berbagai pihak, mulai dari Forkopincam Cidahu, aparat Polsek Cidahu, Babinsa, hingga relawan dari Ambulance Sukabumi Bersatu (ASB) dan Radio Antar Penduduk Indonesia (RAPI). Tak ketinggalan, kepala desa beserta pemerintah desa juga turut serta dalam upaya membantu merenovasi rumah warga yang terkena imbas bencana.

Puncak kebersamaan terlihat saat Kapolsek Cidahu, AKP Akhmad Suryana Bande, S.H., memimpin langsung kegiatan tersebut. Dengan semangat yang membara, mereka fokus merenovasi rumah milik Sdr. Suparman, salah satu korban terdampak bencana.

"Assalamualaikum, mohon izin Komandan," ucap Kapolsek Cidahu saat memberikan laporan. "Kami melaporkan bahwa kegiatan Kerja Bhakti Pembangunan rumah di Kp. Cikareo berjalan dengan tertib dan penuh kekompakan."

Tujuan utama dari kegiatan ini adalah membantu warga yang terdampak bencana untuk dapat segera kembali menempati rumah mereka. Melalui kebersamaan dan kerjasama antarinstansi, mereka berharap dapat meringankan beban warga yang tengah menghadapi cobaan.

Kegiatan ini tidak hanya memberikan bantuan fisik, tetapi juga menumbuhkan rasa solidaritas di antara masyarakat. Dengan hasil kegiatan yang positif, diharapkan semangat gotong-royong ini dapat menjadi contoh bagi daerah lain yang mengalami musibah serupa.

Dokumentasi lengkap dari kegiatan ini dapat dilihat terlampir. Cidahu, sebuah kecamatan yang tangguh, siap bersatu demi membangun kembali kehidupan warganya yang terkena imbas bencana.